Hilo Negro

Boletín Informativo del Sindicato Único de CGT Burgos

Nº 263 Febrero 2020

El rebelde social organiza al pueblo y desde abajo va transformando sin tener que plantearse la cuestión de la toma del poder



Hora de participar, hora de decidir

Comicios confederales

En las próximas semanas tendrán lugar varios comicios Confederales de ámbito provincial, estatal y regional, cuyo máximo exponente será la Asamblea General del Sindicato.

La participación, la acción directa, es decir el auto gobierno es un punto central de la praxis diaria autonomista del anarcosindicalismo, es lo que consigue disolver la separación entre gobernados y los gobernantes, entre la gente común y los "los especialistas", los burócratas.

Las Asambleas se constituyen con reglas claramente opuestas a las de las democracias delegativas que conocemos y sufrimos. Por ejemplo, sus resoluciones se deciden por consenso, y solamente de forma excepcional por votación, que lo único refuerza es el criterio de que la mayoría tiene la "verdad" y la minoría la acata. Los cargos de gestión y delegad@s son elegidos por la asamblea, no son remunerados. La contabilidad es llevada en forma abierta y controlada por las asambleas. Los cargos son cubiertos con la participación del 50% de las mujeres.

Es una autonomía colectiva puesta en práctica y una experiencia cuyos orígenes está en parte en su pasado: la Comuna de París, los soviets de principios del siglo pasado, los Consejos Obreros, los comités de huelga, las Asambleas Populares, los movimientos sociales antes de ser cooptados por el Estado, se rigen también por parámetros de horizontalidad y democracia directa.

Y para que ello funcione se necesita otro condicionante: TU PARTICIPA-CIÓN.

26 DE FEBRERO – ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINARIA

19:30 HORAS – SALON DE ACTOS CALLE CALERA 12

8 DE MARZO – DIA INTERNACIONAL DE LA MUJER TRABAJADORA

Movilizaciones previstas para el día 8 de marzo, propuestas, difusión de propaganda, compromisos, entre otros.

5 DE ABRIL – ASAMBLEA GENERAL OR-DINARIA

1ª Parte: La Asamblea General hará balance de la actividad desarrollada durante el año pasado por el Sindicato y las diferentes secretarias. Gestión que se someterá a su aprobación o rechazo, así como el balance económico. Tras este necesario espacio de auto critica, deberá aprobar el plan anual de actividad para el 2020. Junto con el imprescindible presu-

puesto económico que lo financie y la elección del Elección del Secretariado Permanente que lo gestione.

2º Parte: Conferencia Estatal de Sindicatos "Unificando Luchas contra las Desigualdades Sociales".

Convocada en Zaragoza para los días 24, 25 y 26 de abril de 2020 con el siguiente temática: La Acción Sindical ante los cambios en el mundo del trabajo. Y la elección de las personas delegadas del Sindicato para representarnos.

31 DE MAYO – ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINARIA

Convocado el 6º Congreso de la CGT de Castilla y León, en Zamora el 6 y 7 de junio, esta Asamblea debatirá y tomará acuerdos respecto a su temario: Informe y valoración del SP de la situación de CGT en Castilla y León, Acción Sindical-Líneas de actuación común ante la problemática actual de la clase trabajadora, Acción Social de la CGT en Castilla y León - propuestas de actuación, Reforma del Artículo 25 de los Estatutos de la CGT de Castilla y León, referente a la representación de los sindicatos en las Plenarias Territoriales y Elección y nombramiento de las nuevas Secretarías que compondrán el Secretariado Permanente (SP).

Principales acuerdos de las Plenarias de Coordinación

Martes 7 de enero

Se convoca Pleno del Sindicato para el 23 de enero.

Cerradas las fechas para participar una representación del Secretariado Permanente en las Asambleas comarcales: Ribera del Duero el 28 de enero, Bureba el 23 de enero y Miranda de Ebro el 4 de febrero.

Lunes 13 de enero

Respecto a la movilización el 8 de marzo, como día internacional de la mujer trabajadora, la Plenaria de Coordinación se reafirma en la conveniencia de convocatoria de Huelga General, si bien su concreción o no, dependerá de lo que se acuerde en la reunión a celebrar el 18 de enero de Madrid por las diferentes Secretariías de la Mujer de la CGT y de la Asamblea del 8M de Burgos.

Lunes 20 de enero

Se aprueba participar en la convocatoria, junto con la organización Yesca de una charla, sobre la situación del caso "Alsasua" para el viernes 31 de enero, con familiares de los jóvenes presos, en el salón de actos del Sindicato, de Burgos.

Adquisición de una máquina de impresión para el local de Brivies-

Descartada la convocatoria Huelga Laboral el 8 de Marzo, se impulsará una jornada de lucha, así como actividades los anteriores días, distribución propaganda (especialmente en centros de trabajo) entre otras actividades.

La comisión revisora de cuentas emite el informe correspondiente al 4° trimestre del año, señalando una diferencia entre ingreso y gastos de -8.057 €.

Se aprueba un incremento en los salarios de los técnicos contratados de un 0,9 %.

Lunes 27 de enero

Se realiza un pedido de 100 guías informativos editadas por CGT sobre la Inspección de Trabajo. También se difundirá en formato digital.

Se aprueba una aportación de 200 € para financiar la continuación de la serie Ni Dios ni amo, una historia del anarquismo de Tancrède Ramonet.

Se convocan Asambleas General del Sindicato el dia 5 de marzo (La ordinaria, en la cual se abortará también la Conferencia Estatal de Sindicatos) y el 31 de mayo, (Extraordinaria) para tratar el 6º Congreso de CGT en Castilla y León.

Dotar de servicio presencial de asesoría jurídica en el local de Briviesca una vez al mes, de forma provisional. Pasados unos mese se valorará la continuidad o no del servicio •

La revista Libre Pensamiento llega a su edición número 100

Cien ediciones contribuyendo al pensamiento libre

Hemos alcanzado el número 100 de la revista y han transcurrido 31 años desde que esta cabecera viera la luz por primera vez en 1988.

Celebrar esta efemérides puede ser un momento interesante para preguntarnos crítica y constructivamente por el pasado, presente y, esencialmente, por el futuro d esta herramienta de reflexión y debate sobre penosamente y cultura auspiciada por la CGT, una organización anarcosindicalista actualizada, realista, renovadora, no dogmática, ni sectaria, libertaria, que intenta conjugar, con coherencia, sus históricas señas de identidad con la necesaria adaptación al contexto económico, social, político y cultural de s te siglo XXI.

En esta edición se repasan temas como los aspectos libertarios incorporados a las sociedades actuales o el impacto que tendrá el 5G en nuestra salud.

Se incluye también, una interesante entrevista a Claire Auizas, presitigiosa socióloga francesa. En ella, repasa los aspectos esenciales del movimiento anarquista y feminista actual.

Como queda reflejado en el dossier de este número, el anarquismo actualizado, sigue vigente y las influencias de sus señas de identidad

Ya disponible en la librería del sindicato Precio 6€

y prácticas libertarias son claramente identificables en colectivos, organizaciones y movimientos de la sociedad actual. ¡No quedes sin tu ejemplar! ●





Acuerdo del pleno del sindicato del 23 de enero de 2020 Destino de la cuenta de la CGT de solidaridad con Gamonal

En su día el Sindicato Único de Burgos de CGT creo una cuenta de solidaridad destinada a cubrir las necesidades económicas con los vecinos encausados del bario de gamonal (Burgos): fianzas para salir de la cárcel, defensa jurídica, multas, etc. La cantidad recaudada, tal como se informo, ascendió a 5134,50 €, cantidad transferida a la Asamblea de Vecinos de Gamonal, que es la que finalmente decidía su utilización.

Ahora finalizados los procesos jurídicos ya administrativos, que en su la mayoría han sido sobreseídos, parte de los recursos no han sido utilizados. Por ello la Asamblea de Vecinas de Gamonal, acordó reintegrarnos a CGT la cantidad que recaudamos, con la condición que el destino de la misma sea destinada a aporta-

ciones solidaridad con luchas y de apoyo a personas represaliadas.

El pleno del Sindicato acordó el 23 de enero reintegrar la cantidad en el Fondo de Solidaridad del Sindicato

Así mismo en la solicitud de solidaridad que efectuamos nos comprometíamos a que si finalmente existieran cantidades que no fueran utilizarlas, se informaría a todos los participes el destino de dichas cantidades. Ante ello el Pleno del Sindicato Único de Burgos de CGT celebrado el pasado 23 de enero acordó integrar la referida cantidad en el ya existente Fondo de Solidaridad del Sindicato. Creado en su día para afrontar ayudas urgentes de solidaridad económica, fundamentalmente derivadas de conflictos laborales y sociales y dotado anualmente con la cantidad resultante de aplicar el 1,5 % sobre la recaudación por cuotas del ejercicio anterior. Dado el incremento del fondo con la aportación de esta cantidad, se suprime el limite máximo en su cuantía, hasta ahora limitado a que no superase el 3% del presupuesto de ingresos del Sindicato. Y colgar de la pagina web del Sindicato, las aportaciones que se realicen, a efectos de informar de su destino •

Jornadas libertarias en Briviesca

Tras la apertura e inauguración del local de la CGT en octubre del pasado año, se ha ido dando forma a lo que es la nueva casa de l@s trabajador@s en Briviesca, capital La Bureba.

Las jornadas se celebrarán todos los jueves de febrero, en el local de la CGT de la Calle Santa Clara, n.º 1 de Briviesca y se repartirán de la siguiente forma:

Jueves 6 de febrero a las 19:00

Charla sobre la "cooperativa energética", a cargo de Abel Porras Braceras.



Jueves 13 de febrero a las 19:00

Charla feminista "sistema sexo-género", a cargo de Carmen Urbina Pérez de la Escuela de pensamiento feminista las palabras violetas.

Jueves 20 de febrero a las 19:00

Charla sobre el mundo rural saludable, a cargo de David Martínez, miembro de la plataforma "GRANJA NO".

Jueves 27 de febrero a las 19:00

·Proyección y debate de la película "Las calabazas gigantes del granjero John".

Informamos también que a partir del mes de febrero el horario de apertura del local se amplía, quedando de esta forma:

Martes, miércoles y viernes de 18:00 a 20:00

A partir del mes de marzo contaremos con asesoría jurídica los primeros martes de cada mes de 18:30 a 20:00.

Las citas se pueden pedir en cgtbureba@gmail.com o en el local en nuestros horarios de apertura al público.

Poco a poco la presencia de CGT se consolida en las comarcas de la Bureba y los Montes de Oca. Con este tipo de jornadas y otras actividades que se realizan, CGT se consolida como la casa de la "clase obrera" en las citadas comarcas •





>> Agenda actualizada permanentemente en: cgtburgos.org

Todos los lunes

18.30 h. **SECRETARIADO PERMANENTE** Sala Solidaridad Obrera C/ Calera 12 Burgos

Todos los viernes

19 h. FUERA CASAS DE APUESTAS DE NUESTROS BARRIOS

Avenida Derechos Humanos nº 38-40 Burgos

ASAMBLEAS MENSUALES DE COORDINACIÓN COMARCAL MIRANDA, BUREVA Y RIBERA

Martes 25 -19 h. **RIBERAY BUREVA**Martes 3 marzo - 19 h. **MIRANDA**

Jueves 13 de febrero 12.00 h. REUNIÓN DEL EQUIPO

ACCIÓN SINDICAL
Sala Solidaridad Obrera
C/ Calera 12 - Burgos

Jueves 27 de febrero

10 h. TALLER DE FORMACIÓN
GESTIÓN DE CONFLICTOS EN EL
SINDICADO Y LAS S. SINDICALES

Salón de actos CGT



LA VERDAD SOBRE EL CASO ALSASUA

Concurrido acto público con el colectivo Gurasoak para poner luz a la oscura versión oficial del "Caso Alsasua".

Organizada por la organización Yesca, en colaboración con el Sindicato Unico de Burgos de la CGT el 31 de enero. El objetivo de la charla, fue dar a conocer, con la ayuda de los familiares de los jóvenes de Altsasu que cumplen condena en prisión por la pelea con dos guardias civiles en un bar de la localidad navarra el 15 de octubre de 2016, cómo se encuentran y cómo se vive en esta localidad esta situación.

PUBLICACIÓN PERIÓDICA

Calificación postal, registro BU. 1392 de 14/02/97



Hilo Negro

Boletín Informativo del Sindicato Único de CGT de Burgos

C/ Calera 12 - 09002 Burgos

Depósito Legal: BU49-1996